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Tof81 a écrit:
C'est pas si binaire que ça : depuis plus de 5 ans pas mal de boîtes françaises commencent à
rapatrier leur production sur le territoire français.

Tu sites de grands groupes qui sont malheureusement internationaux depuis des lustres.
Je connais bien la Snecma (j'ai du mal à dire Safran), elle vient enfin de se décider pour l'avion à
hydrogène, 5 ans de retard minimum vis-à-vis des chinois et des russes !!!
Et quid de tout le pognon que l'état a donné à des boites étrangères pour soit disant "garder l'emploi
sur le sol national" et qui au bout de 5 ans ont plié boutique, sans rendre ce fric ?

Enfin, et c'est facile et imparable comme argument : notre pays ne doit pas être si mal que ça, vu le
nombre de personnes qui veulent y venir ...

Je pense que je (on) sors(t) du cadre de ce forum car gros risque de dérives.
Pour Safran j'ai un membre de ma famille qui y travaille. et fut un temps j'ai travaillé pour
l'Aérospatiale division Hélicoptère (fabrication des pales) qui se trouvait à la Courneuve, qui est
devenus Eurocopter 

J'ai posté le sujet dans la rubrique "truc en vrac" je ne pense pas sortir du cadre de cette rubrique,
loin de moi l'idée de créer une polémique, c'est juste une question que je me pose, car j'ai bien du
mal à trouver des domaines ou on est à la pointe.

Je ne sais pas si c'est Dassault qui fabrique les Rafales, mais si c'est le cas il n'y a pas beaucoup de
pays qui sont acheteur, et pour cause ils sont beaucoup trop cher, par rapport à ce que propose les
États-Unis

Éventuellement le seul secteur ou on s'en sort pas trop mal, c'est l'aérospatial avec le lanceur Ariane
depuis l'arrêt des navettes spatiale US
Ceci dit avec la récente réussite de Space X, je pense que les USA vont reprendre de l'avance. 

Ben beaucoup de ce qui veulent venir chez nous, c'est pour la protection sociale.
La plupart des bonnes idées elles ne sont pas retenue chez nous raison pour laquelle ceux qui les
ont partent le plus souvent aux USA pour les proposer et comme là-bas tout est bon pour innover et
bien elles sont validé et les brevets sont déposé là-bas.

D'ailleurs je me demande bien à quoi peut bien servir le concourt Lépine de nos jours.
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